

¿A Venezuela le va a costar mucho tomar la presidencia pro tempore del Mercosur?

Autor Administrator

Thursday, 14 de July de 2016

Modificado el Wednesday, 13 de July de 2016

El diputado señala que la manera como Venezuela ha llevado sus asuntos internacionales encamina al Mercosur a objetar la titularidad para nuestro país - Foto: www.vpity.com

La diputada Marialbert Barrios sostuvo que el no tener la presidencia del Mercado Común del Sur implica que el mundo entero conozca la situación que está viviendo Venezuela.

¿A Venezuela le va a costar mucho tomar la presidencia pro tempore del Mercosur?, así lo afirmó el jefe de la delegación de Venezuela en el Parlasur, el diputado Eudoro González, durante su participación en el Foro: Perspectivas de Venezuela en el Mercosur, efectuado en la sala Juan Germán Roscio de la Escuela de Estudios Internacionales de la Universidad Central de Venezuela (UCV).

El parlamentario señaló que la manera como Venezuela ha llevado sus asuntos internacionales en los últimos tiempos encamina a los miembros de este mercado común a objetar la titularidad para nuestro país, así sea pro tempore.

González explicó que el bloque sostiene negociaciones comerciales muy importantes y no puede arrastrar con un país que lleva en su equipaje el pesado bulto de la crisis económica, de la crisis política, de la crisis humanitaria, de la crisis social, además de presos políticos.

En este sentido, refirió que toda esta problemática importa ante las alternativas del Mercosur y que son un llamado de atención que le hacen estos países a Venezuela, diciéndole que no pueden permitir que ese sea el representante de un mercado tan importante.

El diputado Eudoro González señala que el Mercado Común del Sur ha hecho llamados al diálogo, a la reflexión, al encuentro y al respeto desde las normas democráticas y, sin embargo, la diplomacia venezolana irrumpe ofendiendo, irrumpe de una manera intespectiva a una reunión a la cual no fue invitada el día martes en Montevideo.

Por su parte, la diputada Marialbert Barrios manifestó que el hecho que no está claro el traspaso de la presidencia del Mercosur a Venezuela indica que el mundo entero ya sabe la realidad que está viviendo el pueblo venezolano, es parte de que tenemos a todos los países del mundo atentos de la situación crítica que estamos viviendo.

Barrios aprovechó la oportunidad para informar que el próximo 8 de agosto se realizará una reunión en el Parlasur para definir como tal la postura de Venezuela, frente a lo que representa recibir la presidencia pro tempore del Mercosur.

<http://contrapunto.com/noticia/a-venezuela-le-va-a-costar-mucho-tomar-la-presidencia-pro-tempore-del-mercotur-87904/>

